



Noruega: recorrido por las joyas naturales de sus fiordos

- Viaje organizado en grupo de 7 días y 6 noches
- Vuelos con maleta facturada y tasas aéreas incluidas (a reconfirmar antes de la salida).
- Alojamiento: 2 noches en Stavanger, 1 noche en el área de Hardanger, 2 en el área de Leikanger y 1 en Bergen en hoteles de categoría comfort y superior.
- Comidas: Desayunos diarios en los hoteles. 3 cenas en los hoteles de los fiordos.
- Transporte: Autobús para el recorrido según el programa.
- Guía: Guía acompañante experto en español durante todo el recorrido.
- Traslados: Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto (excepto reservas sin vuelos, a consultar).
- Seguro: Seguro básico de viaje incluido.
- **No incluye:** Servicios no especificados como incluidos, gastos extras o personales, bebidas, propinas y actividades opcionales.

El itinerario puede estar sujeto a cambios por razones operativas, climáticas o de fuerza mayor. Los detalles definitivos se confirmarán antes de la fecha del viaje.

Día 1 · España - Stavanger

¡Bienvenidos a Noruega! Aterrizamos en Stavanger, donde el encanto de sus coloridas casas de madera y el casco antiguo nos espera. Pasearemos por las calles empedradas del barrio de Straen, admirando las 173 casas históricas y la catedral medieval. Cerramos el día con una noche libre para disfrutar de los sabores locales, como el “rakfisk” o el “fårikål”, en los acogedores restaurantes del puerto.

¡Bienvenidos a Noruega! Tras nuestra llegada al aeropuerto de Stavanger, nuestro guía nos estará esperando para iniciar juntos esta increíble aventura por la tierra de los fiordos. Stavanger, ubicada en el suroeste de Noruega, nos recibe con un encanto especial, sus coloridas casas de madera y su vibrante vida cultural.

Comenzaremos nuestro viaje con un paseo de orientación* por el casco antiguo de Stavanger, donde admiraremos las calles empedradas y las 173 casas de madera de los siglos XVIII y XIX que forman el barrio de Straen. Veremos su catedral medieval, una de las más antiguas de Noruega, y contemplaremos la imponente torre de Valberg, desde donde antaño se vigilaba la ciudad.

Al finalizar, tendremos la noche libre para cenar y descubrir la gastronomía local, con platos típicos como el “rakfisk” (pescado fermentado) o el “fårikål” (estofado de cordero con col). Stavanger cuenta con una amplia variedad de restaurantes donde disfrutar de estas delicias.

*Visitas exteriores, entradas no incluidas

Día 2 · Stavanger - Preikestolen (Púlpito) - Stavanger

Un día para vivir aventuras y paisajes inolvidables. Podremos escalar el icónico Preikestolen, sintiendo la emoción de alcanzar su cima y maravillarnos con el Lysefjord a nuestros pies. Otra opción será navegar por el Fiordo de la Luz y disfrutar de la majestuosidad del Púlpito desde el agua. También habrá tiempo para explorar Stavanger y saborear su atmósfera vibrante.

Desayunaremos en el hotel antes de disfrutar de un día lleno de posibilidades, diseñadas para conectar con lo mejor de Stavanger y sus alrededores.

De forma opcional, podremos aventurarnos a la famosa subida al Púlpito. El camino hasta la cima constituye una experiencia realmente única. Para ello

seguiremos una ruta* (de dificultad media) a pie a través de senderos de montañas y lagos, rodeados de paisajes sorprendentes. Desde la cima, disfrutaremos de unas vistas impresionantes que nos harán sentir en la cima del mundo.

Los que busquemos una experiencia más relajada, de forma opcional podremos realizar un crucero por el impresionante Fiordo de la Luz. Desde el barco, veremos el majestuoso Púlpito alzándose 604 metros sobre las aguas del Lysefjord. Al regresar a Stavanger, tendremos tiempo libre para seguir explorando la ciudad y su vibrante atmósfera.

También podremos combinar ambas experiencias, navegando primero por el Fiordo de la Luz y, después de desembarcar, nos estará esperando el autobús para juntarnos con el resto del grupo e ir hacia el inicio del sendero. Este día nos permitirá vivir al máximo la naturaleza que ha hecho de Noruega un destino único.

Quienes deseemos quedarnos en Stavanger nos dejaremos cautivar por el ambiente del puerto antiguo, con sus casas de madera llenas de historia, mientras exploramos rincones únicos y saboreamos su gastronomía local.

Por la tarde, regresaremos a Stavanger, donde podremos relajarnos y disfrutar de una cena libre. Será el momento ideal para probar especialidades locales como el "klippfisk" (bacalao seco) o el "fiskesuppe" (sopa de pescado) en algún restaurante del puerto.

*La ruta tiene una distancia de aproximadamente 8 kilómetros, con un desnivel acumulado de 500 metros, la cual requiere de una condición física adecuada y experiencia en senderismo de montaña.

Día 3 · Stavanger - Fiordo de Hardanger

Comenzaremos el día atravesando los túneles submarinos de Rennfast y cruzando el fiordo de Bokna en ferry. Nuestro destino es el espectacular Fiordo de Hardanger, donde nos sorprenderán las cascadas de Langfoss y Låtefoss. Terminaremos el día en un encantador alojamiento junto al fiordo, disfrutando de una cena que celebra los sabores locales.

Después de desayunar en el hotel, comenzaremos nuestra ruta hacia el majestuoso Fiordo de Hardanger.

Nuestro viaje nos llevará por los túneles submarinos de Rennfast, considerados los más profundos del mundo, hasta llegar al puerto de Mortavika, donde cruzaremos

en ferry el fiordo de Bokna. A lo largo del recorrido, nos asombrarán los paisajes naturales y la espectacularidad de los fiordos noruegos.

Al llegar, disfrutaremos de la impresionante cascada de Langfoss, una de las más hermosas de Noruega, con sus 612 metros de caída. Seguiremos el camino hacia la cascada de Låtefoss, un espectáculo de la naturaleza y una de las más visitadas de la región, antes de llegar a nuestro alojamiento en el área del Fiordo de Hardanger dónde contaremos con una cena incluida.

Día 4 · Área del Fiordo de Hardanger - Área del Sognefjord

Nos dirigiremos a Voss, rodeado de montañas y fiordos. Aquí, podremos optar por el icónico Tren de Flåm, una experiencia que nos llevará entre cascadas y paisajes de ensueño hasta el pintoresco pueblo de Flåm. Por la tarde, un crucero opcional por el Nærøyfjord, Patrimonio de la Humanidad, nos permitirá contemplar uno de los fiordos más bellos de Noruega. El día termina con una cena incluida en nuestro hotel en el área del Sognefjord.

Desayunaremos en el hotel y empezamos el día rumbo a Voss, conocido como el corazón de los deportes de aventura en Noruega, rodeado de montañas y fiordos.

De forma opcional, podremos vivir experiencia inolvidable a bordo del famoso tren de Flåm. Desde Voss, tomaremos un tren que nos llevará hasta Myrdal, un encantador trayecto que nos introducirá en los paisajes de montaña noruego. Aquí abordaremos el célebre Tren de Flåm, considerado una obra maestra de la ingeniería ferroviaria. Este recorrido nos llevará entre valles, cascadas y montañas hasta llegar a Flåm, un pequeño pueblo situado a orillas del fiordo.

Quienes no realicemos la opcional, continuaremos hacia Flåm por carretera. Comida libre en Flåm, el momento ideal para degustar platos locales junto al fiordo.

Por la tarde, podremos embarcarnos en un crucero opcional por el Nærøyfjord, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Este fiordo, uno de los más estrechos y bellos de Noruega, nos cautivará con sus paisajes de escarpadas montañas y aguas cristalinas.

Al finalizar la tarde, nos dirigiremos a nuestro hotel en el área del Sognefjord, donde nos espera una cena incluida.

Día 5 · Área del Sognefjord - Glaciar Nigardsbreen - Área del Sognefjord

Nos adentramos en el mundo helado del glaciar Nigardsbreen. Quienes lo deseen podrán explorar su superficie con una caminata guiada, equipados con crampones y piolets. Otra opción será disfrutar del paisaje desde los alrededores. Por la tarde, visitaremos la iglesia de madera de Kaupanger, una joya medieval cargada de historia.

Después de desayunar en el hotel nos adentraremos en el mundo de los glaciares con una excursión hacia el impresionante Nigardsbreen, una lengua glaciar situada en el Parque Nacional de Jostedalbreen. Aquellos que lo deseen podrán participar en una emocionante caminata opcional sobre el hielo, donde, equipados con crampones y piolets, exploraremos junto a guías expertos este gigante de hielo, en una experiencia que nos conectará profundamente con la naturaleza salvaje de Noruega.

Para quienes prefieran no realizar la caminata, habrá la opción de recorrer el área alrededor del glaciar y disfrutar del espectacular paisaje desde la distancia. También podrán visitar el Centro de Interpretación, que ofrece vistas panorámicas y una cafetería donde relajarse y admirar el entorno.

Por la tarde, continuaremos nuestra ruta hacia Kaupanger, donde realizaremos una visita exterior a una iglesia de madera medieval, un testimonio de la arquitectura y la historia noruega. Este fascinante lugar evoca épocas remotas y nos transporta al pasado de Noruega.

Al finalizar la tarde, nos dirigiremos a nuestro hotel en el área del Sognefjord, donde nos espera una cena incluida.

Día 6 · Área del Sognefjord - Voss – Bergen

El día comienza en Vik, donde admiraremos la iglesia de madera de Hopperstad, un testimonio de la arquitectura medieval noruega. Opcionalmente, podremos sobrevolar los paisajes de Noruega en un helicóptero, para captar su majestuosidad desde el aire. Por la tarde, llegamos a Bergen, la joya portuaria de los fiordos. Un paseo de orientación nos presentará su casco antiguo y el mercado de pescado, dejándonos tiempo libre para explorar o disfrutar de una cena en este vibrante destino.

Después de desayunar, nos dirigiremos al encantador pueblo de Vik, donde podremos contemplar la iglesia de madera Hopperstad*, una joya de la arquitectura medieval noruega.

Opcionalmente, podremos disfrutar de un vuelo en helicóptero para admirar las maravillas naturales de Noruega desde una perspectiva única. Un recorrido que nos permitirá observar desde otra perspectiva la majestuosidad de esta región.

Por la tarde, llegaremos a Bergen, una ciudad portuaria rodeada de montañas y conocida por su mercado de pescado y sus casas de colores en Bryggen, el antiguo muelle hanseático. Al llegar, haremos un paseo de orientación junto al guía para conocer lo esencial de Bergen y su vibrante ambiente.

Tendremos el resto de la tarde libre para explorar Bergen a nuestro ritmo. Podremos recorrer sus calles o subir al mirador del monte Fløyen, desde donde podremos disfrutar de una vista espectacular de la ciudad y sus alrededores.

Otro punto de la ciudad que no nos podemos perder es el mercado de pescado de Bergen, donde podremos deleitarnos con platos frescos de mariscos como el “gravlaks” (salmón curado) o el “krabbe” (cangrejo fresco).

*Visitas exteriores, entradas no incluidas

Día 7 · Bergen - Regreso a España

Comenzamos el día explorando Bergen a nuestro ritmo. Podremos recorrer el colorido muelle de Bryggen o pasear por el tranquilo barrio de Nordnes, con vistas al mar. Este último día será perfecto para adquirir recuerdos únicos, como productos de lana o el famoso “brunost”. Finalmente, nos trasladaremos al aeropuerto, despidiéndonos de esta mágica aventura por los fiordos y glaciares de Noruega. ¡Hasta el próximo viaje!

Desayuno incluido en el hotel.

Tendremos la mañana libre para explorar Bergen, aprovechando las últimas horas en esta encantadora ciudad noruega. Podremos recorrer el colorido muelle de Bryggen, un sitio Patrimonio de la Humanidad que nos transporta a la época de la Liga Hanseática, con sus casas de madera inclinadas y vibrantes. También podremos pasear por el barrio de Nordnes, un área tranquila con calles empedradas y vistas hacia el mar.

Para quienes deseen una experiencia cultural, Bergen ofrece opciones como la casa-museo de Edvard Grieg, famoso compositor noruego, o el Museo Hanseático, que revela el pasado mercantil de la ciudad. En este último día, es el momento perfecto para adquirir algún recuerdo, como productos de lana noruega o el famoso “brunost” (queso marrón), característico de la región.

A la hora indicada, nos trasladaremos al aeropuerto de Bergen, donde nos despediremos de Noruega y tomaremos nuestro vuelo de regreso a España, llevándonos con nosotros los recuerdos de una aventura por los fiordos, los glaciares y las ciudades encantadoras de este país mágico.

¡Hasta el próximo viaje!